

LOCAL | Tribunales

La Guardia Civil detiene en Priego a tres personas como supuestas autoras de un delito de robo

Sustrajeron de un domicilio particular 3 bicicletas de montaña valoradas en más de 4.500 euros

Redacción

Miércoles 31 de octubre de 2012 - 10:00



La Guardia Civil ha detenido en Priego a tres personas, dos de ellas de 19 años y la otra de 27, como supuestos autores de un delito de robo con fuerza en las cosas.

El Instituto Armado tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el Puesto Principal de nuestra localidad, de que se había cometido un robo con fuerza en las cosas en una vivienda de Priego, donde el autor/es desconocidos tras acceder al interior de la cochera habían sustraído tres bicicletas

de montaña valoradas en más de 4.500 €.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó al lugar indicado y tras verificar lo denunciado, inició gestiones para el total esclarecimiento del hecho, la identificación, localización y detención del supuesto autor/es del delito.

La inspección ocular practicada en la vivienda donde se había producido el robo, permitió a la Guardia Civil saber que el autor/es para acceder al interior de la cochera, habían forzado el bombín de la puerta metálica de entrada.

Con los datos aportados por el propio denunciante sobre las tres bicicletas robadas, se realizaron las gestiones que permitieron saber que varios testigos de la misma zona donde se ubica la cochera donde se produjo el robo, indicaban que los últimos días habían visto a tres jóvenes utilizando unas bicicletas similares. Con el avance de la investigación la Guardia Civil vino a confirmar que las bicicletas sustraídas pudieran estar siendo utilizadas por tres jóvenes con residencia en el barrio de la "Atarazana".

Ante ello, la Guardia Civil decidió establecer un dispositivo de servicio orientado a la localización de las bicicletas e identificación, localización y detención de los supuestos autores, dispositivo que se intensificó en la zona donde habían sido vistas por varios testigos.

Fruto del dispositivo establecido y de las gestiones practicadas, la Guardia Civil localizó en las inmediaciones de una de las viviendas de la barriada, donde residía un viejo conocido de la Guardia Civil por sus antecedentes delictivos, delincuente habitual que actúa en la comarca, dos bicicletas de características similares a la sustraídas, por lo que fueron intervenidas y tras ser mostradas al denunciante las reconoció como las que le habían sustraído de la cochera de su vivienda.

Ante ello, la Guardia Civil se desplazó a la vivienda del sospechoso, donde tras abrir la puerta el mismo fue localizada la otra bicicleta sustraída, procediendo la Guardia Civil a su intervención y a la detención de este como supuesto autor de un delito de robo y a su traslado al Puesto Principal de Priego para la instrucción de diligencias.

Durante la instrucción de diligencias la Guardia Civil pudo saber, que en la comisión del robo, supuestamente habían intervenido otras dos personas, concretamente dos jóvenes residentes en la localidad, ante ello, la Guardia Civil estableció un dispositivo de servicio orientado a la localización y detención de los otros dos sospechosos, dispositivo que permitió localizarlos y detenerlos el pasado día 23 de octubre, pasando desde ese mismo momento a disposición judicial.